

# Einstiegstage der NMS Diakonie, September 2015

## Schulanfangstage

Auch in diesem Schuljahr fuhr die gesamte Schule wieder zu den Einstiegstage nach Radstadt. Diesmal meinte es das Wetter gut mit uns und wir konnten viele Outdooraktivitäten anbieten am Simonyhof.

Das Fußballspielen am hauseigenen Granulatplatz war natürlich wieder ein Highlight für die Zeit zwischen den Programmen. Engagierte Akrobatikübungen mit Reifen und kleinere Wanderungen nach Radstadt und in der Umgebung ergänzten das Nachmittagsprogramm.



Die 2. Klasse sammelte sich auf den Kippschaukeln.



Wie immer baut Ilse auch mit der diesjährigen 1. Klasse kooperativ einen Turm. Jeder einzelne ist in das Netz eingebunden und trägt seinen Anteil am Gelingen der

Gruppenaufgabe. Die volle Aufmerksamkeit wird dafür gebraucht.



Im Turnsaal wird inzwischen „modern dance“ mit Vanessa. Angeboten.



Vor dem Simonyhof bietet Dagmar akrobatische Übungen mit den bunten Zirkusreifen an. Nach einer Stunde harten Trainings zeigen sich die ersten Erfolge.



Bernhard bietet im Turnsaal ein erlebnispädagogisches, gruppendynamisches Projekt mit der 2. Klasse an. Im Vorfeld gab es

einige Vertrauensübungen. Zusammenarbeit und gemeinsam Lösungsstrategien entwickeln ist hier gefragt.



Zuerst wird der Rolli geborgen, dann wird Julian gerettet.



Die 3. Klasse trifft sich zu gemeinsamen Aktivitäten.



Bei gelungenen Einstiegstagen darf die abendliche Disco nicht fehlen. Max sorgt für Musik.

